



## „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wurde gefragt, was die Menschen am meisten ins Paradies führt, und er sagte: ,Gottesfurcht und guter Charakter“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wurde gefragt, was die Menschen am meisten ins Paradies führt, und er sagte: ,Gottesfurcht und guter Charakter.“ Er wurde auch gefragt, was die Menschen am meisten ins Höllenfeuer führt, und er antwortete:

„Der Mund und die Geschlechtsteile.“

[رواه الترمذى وابن ماجه وأحمد] [Verlässlich, an der Grenze zu absolut verlässlich]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - erklärte, dass die gewaltigsten Ursachen, die ins Paradies führen, zwei sind: Gottesfurcht und guter Charakter. Gottesfurcht (Taqwa) bedeutet, einen Schutz zwischen sich und der Strafe Allahs zu schaffen, indem man Seine Befehle ausführt und Seine Verbote meidet. Guter Charakter bedeutet, ein freundliches Gesicht zu zeigen, Gutes zu tun und Schaden zu vermeiden. Und (er erklärte,) dass die gewaltigsten Ursachen, die ins Höllenfeuer führen, zwei sind: Die Zunge und das Geschlechtsteil. Die Zunge umfasst Sünden wie Lügen, Verleumdung und üble Nachrede und ähnliches. Und die Geschlechtsteile umfassen Sünden wie Unzucht, Homosexualität und ähnliches.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5476>

